

Aguas Pacífico presenta su proyecto multipropósito en la Comisión de Recursos Hídricos y desertificación de la Cámara de Diputados

Invitada por los parlamentarios, Aguas Pacífico concurrió ayer a la Comisión de Recursos Hídricos y Desertificación de la Cámara de Diputados, para exponer su proyecto de primera planta desalinizadora multipropósito para la zona central de Chile.

Jorge Sanhueza, Director de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Aguas Pacífico, destacó las características sustentables del proyecto multipropósito, una planta sin emisiones, que funciona exclusivamente en base a energías renovables y tiene un diseño que busca el menor impacto en el territorio. El proyecto de Aguas Pacífico producirá 1 mil litros por segundo de agua desalinizada para clientes industriales y para consumo humano.

Anuncio Patrocinado

El ejecutivo explicó que Aguas Pacífico aportará una nueva fuente de agua segura, sustentable y carbono neutral para enfrentar la sequía en la región de Valparaíso, particularmente en las comunas de Limache y Olmué, y en la comuna de Til Til en la Región Metropolitana, áreas geográficas gravemente afectadas por la falta de recursos hídricos. En la oportunidad se explicó que existen convenios con APR donde la empresa aportará agua para un consumo humano a un precio muy inferior al comercial y a las tarifas de los camiones aljibe que abastecen la zona.

En la sesión también se abordó el componente social del proyecto y la superación de conflictos socioambientales en la Bahía de Quintero - Puchuncaví a través del diálogo y la negociación, lo que fue explícitamente valorado por los parlamentarios. Sanhueza señaló que el proyecto involucra una inversión social global de cerca de US\$ 10 millones en las comunidades del área de influencia.

Aguas Pacífico presenta su proyecto multipropósito en la Comisión de Recursos Hídricos y desertificación de la Cámara de Diputados

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Consultado sobre el proyecto de ley de desalinización que actualmente se tramita en el Senado, Sanhueza indicó que “va en la línea correcta, en el sentido de darle prioridad a las servidumbres de paso y a generar una concesión marítima específica para la desalinización, dos de los aspectos más complejos en el desarrollo de los proyectos”. Adicionalmente también desatacó el respaldo a los proyectos de desalinización multipropósito, que permiten la generación de infraestructura compartida.

A sugerencia del Diputado Víctor Pino, presidente de la Comisión, se acordó por último una pronta visita a las obras de la planta desalinizadora en Puchuncaví.

Aguas Pacífico presenta su proyecto multipropósito en la Comisión de Recursos Hídricos y desertificación de la Cámara de Diputados



y tú, ¿qué opinas?